



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

XXI Réunion du Groupe de travail pour la coopération entre l’Église orthodoxe russe et le ministère des Affaires étrangères

Le Groupe de travail pour la coopération entre l’Église orthodoxe russe et le ministère des Affaires étrangères a tenu sa XXI réunion au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le 11 octobre 2016, sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, et du secrétaire d'état G. B. Karassine, également vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie.

Prenaient part à cette réunion l’évêque Antoine de Bogorodsk, directeur de l’Administration des établissements du Patriarcat de Moscou à l’étranger, V. Legoïda, président du Département synodal des relations entre l’Église, la société et les médias, l’archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.

La discussion a porté sur les différents aspects du travail effectué en commun depuis la précédente

réunion. Les vecteurs principaux de l'activité du Groupe de travail ont été définis pour la période à suivre.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a remis au vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, G. B. Karassine, une médaille frappée en l'honneur du millénaire du trépas de saint Vladimir, décoration qu'il reçoit avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49125/>